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予 算 決 算 委 員 会 会 議 録

開会日 令和４年 11 月 24 日（木）午前 10 時 30 分

閉会日 令和４年 11 月 24 日（木）午前 11 時 02 分

場 所 長久手市役所本庁舎 ２階 議場

出席委員

委 員 長 ささせ順子

副委員長 なかじま和代

委 員 青山直道 石じまきよし 伊藤真規子

伊藤祐司 大島令子 岡崎つよし

加藤和男 木村さゆり さとうゆみ

田崎あきひさ 冨田えいじ 野村ひろし

山田かずひこ 山田けんたろう わたなべさつ子

欠席委員 な し

欠 員 な し

会議事件のた

め出席した者

の職氏名

総務部長 加藤英之

次長（行政、財政担当）福岡隆也

財政課長 井上隆雄

たつせがある課長 磯村和慶

子ども未来課長 飯島 淳

子ども家庭課長 出口史朗

みどりの推進課長 山本一裕

計８人

職務のため出

席した者の職

氏名

議長 川合保生

議会事務局長 横地賢一 議事課長 福岡弘恵

議事係長 村瀬紗綾香

会議録 別紙のとおり
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別紙

委員長 開会宣言

議長 あいさつ

市長 あいさつ

議案第 53 号令和４年度長久手市一般会計補正予算（第９号）

財政課長 議案第 53 号について説明

歳出 ３款２項 児童福祉費＜子育て世帯臨時特別給付金給付事業＞

さとう委員 公務員以外には 12 月下旬に支給されるとのことだが、申請は必要

ないのか。また、公務員は 12 月から申請受付を開始とのことだが、

現在児童手当を受給していても、個々に申請をする必要があるのか。

子ども家庭課長

公務員以外は申請は必要なく、児童手当の支給口座に 12 月 27 日

か 28 日に振込予定である。公務員は個々に申請が必要であり、12

月から申請受付を開始し、受け付けた人から随時支給していく。

さとう委員 この特別給付金の受給対象者は何人の見込みか。

また、受給対象外となる世帯のうち、所得上限超えによって児童

手当を受給していない人と、特例給付受給者はそれぞれどのくらい

か。

子ども家庭課長

特別給付金の受給対象となるのは 5,367 世帯で子ども 8,810 人の

見込みである。

令和４年 10 月の特例給付の受給世帯は 832 世帯であり、所得上限

超えによる児童手当非該当世帯は、令和４年５月末時点で 687 世帯

である。

歳出 ５款１項 農業費＜農業振興事業＞

わたなべ委員 農業者物価高騰対策支援金の対象となる認定農業者は何人か。ま

た、受給するのに申請が必要か。

みどりの推進課長

令和４年度の認定農業者数は３人、認定新規就農者が４人であり、

受給には申請が必要である。

わたなべ委員 どのように周知をするか。



2

みどりの推進課長

12 月から市ホームページに掲載し、広報１月号にも記事を掲載す

る予定である。また、あぐりん村やあいち尾東農協のような販売実

績のあるところにも周知する。

歳出 ６款１項 商工費＜商工振興事業＞

わたなべ委員 燃料等価格高騰対策補助金について、申請数が想定より多いため

増額補正するとのことだが、現在どのくらいの申請があるのか。

たつせがある課長

11 月 16 日時点では、申請件数が約 250 件、申請金額は約 3,400

万円である。

わたなべ委員 今後も支援を続ける必要があるとのことだが、今後も含めどのく

らいの申請件数を見込んでいるか。

たつせがある課長

９月定例会時の補正予算で 2,000 万円を計上し、今回の補正額と

合わせると 4,000 万円となり、約 400 件の申請分を見込んだ額であ

る。

伊藤(真)委員 11 月 16 日時点で約 250 件の申請があったとのことだが、どのよ

うな事業所からの申請が多いか。また、いくらくらいの金額の申請

が多いか。

たつせがある課長

まだ申請受付の途中なので詳しい集計は出していないが、今のと

ころは個人事業主より法人の方が多い状況である。申請金額は、平

均で 13 万円から 14 万円くらいである。

大島委員 個人事業主と法人の申請件数の割合はどのようか。

たつせがある課長

正確な数字は把握していないが、およそ法人が６割、個人事業主

が４割である。

歳出 ３款２項 児童福祉費＜子育て世帯臨時特別給付金給付事業＞

山田(け)委員 ６月定例会時の補正予算では、国の子育て世帯臨時特別給付金の

対象とならない子育て世帯に対しても、市独自施策として給付でき

るように予算計上している。

今回は、愛知県の事業の対象者である児童手当受給者に、市独自

施策分を上乗せ支給するための予算計上のみとなっている。愛知県

の事業の対象外である、児童手当の非該当者や特例給付受給者も物
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価高騰の影響は同じように受けているので、６月と同様に市独自施

策として給付できないか。

財政課長 今回の特別給付金は新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時

交付金を財源としている。交付金には限りがあるため、より生活に

影響を受けていると考えられる世帯を優先して給付することとした。

加藤委員 給付金対応電算システム改修委託として 446 万 6,000 円が計上さ

れているが、児童手当支給用のシステムを利用したり、職員による

作業はできないのか。

子ども家庭課長

職員によるシステム改修はできない。

補正予算額を算定する時点では、特別給付金の給付事務にシステ

ムの改修が必要かどうか、把握できていない状況であった。

その後、既存のシステムを改修せずに、データを作成して給付事

務を進められることが確認できたため、計上した額よりは安価で委

託が可能である。

歳出 ５款１項 農業費＜農業振興事業＞

岡崎委員 農業者物価高騰対策支援金について、産直等出荷農家は販売実績

額に応じて支給額が２万円または１万円になるとのことだが、その

販売実績額とはいくらか。

みどりの推進課長

販売実績額が 15 万円以上 50 万円未満の農家は１万円の支給対象

で、販売実績額が 50 万円以上の農家は２万円の支給対象である。統

計上の定義として、販売実績額 15 万円以上が「農家」、販売実績額

50 万円以上が「販売農家」という基準があるので、それを基にして

いる。

さとう委員 この支援金は全額が一般財源で計上されているが、新型コロナウ

イルス感染症対応地方創生臨時交付金を充てない理由はどのようか。

財政課長 地方創生臨時交付金を充当予定の各種事業について、その実績が

見込みよりも少なかった場合は地方創生臨時交付金が余ることにな

るが、農業者物価高騰対策支援金も予定事業として実施計画に記載

してあるため、地方創生臨時交付金を充てることができる。不足分

は一般財源で賄う。

さとう委員 認定農業者・認定新規就農者の７人と、産直等出荷農家が対象の

支援金として 626 万円が計上されている。産直等出荷農家数はそん



4

なに多いのか。市外の人も対象になるのか。

みどりの推進課長

販売実績額が 50 万円以上の農家 263 人、販売実績額が 15 万円以

上 50 万円未満の農家 30 人、これに認定農業者等を合わせて 300 人

分を計上した。農業者物価高騰対策支援金は、長久手市の農業振興

を推進していただくため、あぐりん村やあいち尾東農協などに出荷

している市民以外の人も、長久手市内に圃場地があれば支給対象と

なる。

歳出 ３款２項 児童福祉費＜保育園事業＞

伊藤(真)委員 保育所等給食費軽減対策支援金について、９月定例会時の補正予

算では４月から９月分として１食あたり 40 円、合計 254 万 5,000

円が計上されており、その３分の２は愛知県が負担するということ

であった。今回は、補正予算額 401 万 9,000 円に対して愛知県の負

担は 163 万 9,000 円であり、負担割合が違う。どのように算定され

ているのか。

子ども未来課長

今回の計上額は、継続が決まった愛知県の事業の 10 月から３月分

の他に、市が洞保育園の分が含まれている。公設民営の市が洞保育

園は愛知県の事業の対象外であるため、新型コロナウイルス感染症

対応地方創生臨時交付金を充てることとし、令和４年４月から令和

５年３月までの１年分を計上した。

歳出 ５款１項 農業費＜農業振興事業＞

大島委員 農業者物価高騰対策支援金について、先ほどの答弁ではあぐりん

村やあいち尾東農協への出荷販売が対象とのことだったが間違いな

いか。

みどりの推進課長

主な出荷先の例としてあぐりん村やあいち尾東農協を挙げただけ

なので、例えばスーパーなどへの出荷も対象である。

大島委員 現在、あぐりん村やあいち尾東農協に出荷している人はどのくら

いいるか。

みどりの推進課長

あぐりん村には、180 人から 200 人くらいが出荷している。あい

ち尾東農協については管轄外なので把握していない。
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質疑及び意見を終了

討論

反対討論 なし

賛成討論 なし

採決

賛成全員により、原案のとおり可決

委員長 委員長報告は委員長と副委員長への一任を確認。

委員長 閉会宣言

午前 11 時 02 分終了

以上、要点筆記は会議内容と相違ないので署名する。

令和４年 11 月 24 日

予算決算委員会委員長 ささせ順子


